

Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau



Dachau, den 3.12.2019

(Prüf-)Antrag: Städtische Eishalle und Kino direkt am Dachauer S-Bahnhof?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft stellt folgenden

Antrag:

Die Verwaltung prüft, ob die Fläche der heutigen Kleingartenanlage östlich der Bahn geeignet wäre, darauf eine städtische Eishalle sowie ein Kino planerisch unterzubringen.

Begründung:

Aus unserer Sicht ist es wünschenswert, die zentral gelegene Fläche, auf der ursprünglich ein P&R-Parkhaus vorgesehen war, für die Bürgerinnen und Bürger zu nutzen. Eine städtische Eishalle, für die bislang kein wirklich überzeugender Standort im Stadtgebiet gefunden werden konnte, sowie ein dort bereits vorgesehenes Kino würden diesem Gedanken gut entsprechen.

Diese Lösung hätte den großen Vorteil, dass beide Einrichtungen öffentlich hervorragend angebunden wären und daher der Parkplatzbedarf entsprechend klein gehalten werden könnte. Zudem könnte der Bolzplatz an der Wallbergstraße endgültig bestehen bleiben. Schließlich würde dem ASV Dachau – abgesehen von einem möglicherweise schnelleren Hallenneubau – die mittel- und langfristige Möglichkeit einer geordneten räumlichen Entwicklung gesichert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Rösch, Fraktionsvorsitzender

Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

60 Jahre ÜB